
ATA Nº 009/2024 

Aos quinze (15) dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (2024), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores (as) 

para uma Sessão Ordinária. O Vice-Presidente da Mesa Diretora, Vereador Tiago Santin 

Fornari, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Fabiano Macedo 

Pancotte, Emir Farias Colognese, Eberson Coradi, Augusto Cichelero, Sueli Lodi Giordani, 

Tiago Santin Fornari, Clóvis Provensi Roman e Antonio da Silva. Havendo quórum 

regimental, o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou em discussão e votação a Ata de 

nº 008/2024, da Sessão Ordinária realizada  no dia primeiro (1º) de abril de 2024, sendo 

aprovada integralmente e por unanimidade. O Vereador Eberson fez a leitura de um trecho da 

Bíblia. Em seguida o Presidente passou a palavra ao senhor Eduardo Ranzi do Oliveira, 

Presidente da FEMATE, que solicitou aos Vereadores apoio para a realização da 11ª 

FEMATE, em setembro de 2024. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a 

ordem do dia: - Projetos de Leis nº 027, 028, 030, 031, 032 e 033/2024. Colocada a ordem do 

dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: 

- Projeto de Lei  nº  027/2024,  que  “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato 

de caráter temporário”. Colocado em discussão, a Vereadora Sueli informou que a servidora 

atual foi afastada das funções e é preciso contratar um novo profissional para dar continuidade 

aos trabalhos. O Vereador Eberson disse que entende a situação do cargo e para que o 

atendimento tenha continuidade é a favor do projeto. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

027/2024 em votação, aprovados por seis (06) votos contra um (01), sendo o voto contrário 

do Vereador Emir. - Projeto de Lei nº 028/2024, que “Autoriza a abertura de crédito 

suplementar especial e dá outras providências”. Colocado em discussão, a Vereadora Sueli 

informou que é um recurso oriundo de emenda parlamentar que será utilizado para adquirir 

um veículo para a secretaria da saúde. O Vereador Augusto informou que o recurso foi 

destinado pelo senador Luis Carlos Hainze através do Deputado Pasin, para aquisição de uma 

camionete para a área da saúde. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer 

favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 028/2024 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de  Lei  nº  030/2024,  que  “Autoriza 

o Município de Arvorezinha a firmar contrato de comodato e receber em uso bem imóvel 

pertencente a Mitra Diocesana de Santa Cruz do Sul”; - Projeto de Lei nº 031/2024, que 

“Autoriza o Município de Arvorezinha a firmar contrato de comodato e receber em uso bem 

imóvel pertencente a Mitra Diocesana de Santa Cruz do Sul”; - Projeto de Lei nº  032/2024,  

que  “Autoriza o Município de Arvorezinha a firmar contrato de comodato e receber em uso 

bem imóvel pertencente a Mitra Diocesana de Santa Cruz do Sul”; e, - Projeto de Lei nº 

033/2024, que “Autoriza o Município de Arvorezinha a firmar contrato de comodato e receber 

em uso bem imóvel pertencente a Mitra Diocesana de Santa Cruz do Sul”. Colocados em 

discussão e após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

pareceres favoráveis aos projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 030, 031, 

032 e 033/2024 em votação, foram todos aprovados integralmente e por unanimidade. A 

seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Clóvis informou que esteve na 

Assembleia Legislativa para acompanhar a votação do projeto das escolas cívico-militares,  

que foi aprovado pelos Deputados e que agora na sequência o Governador deverá sancionar 



a lei e as escolas terão prosseguimento na sua implantação. Comunicou que saiu do partido 

do PSDB e ingressou no PL. O Vereador Augusto parabenizou a equipe que realizou a 

primeira Tertúlia da Figueira pelo grande evento, que aconteceu na sede do Clube Caça e 

Pesca. O Vereador Fabiano comunicou sua saída do PSD e seu ingresso no MDB. Nada mais 

havendo para ser registrado, às dezoito horas e cinquenta e um minutos (18:51 hs) o Presidente 

declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após lida, discutida e 

colocada em votação, será devidamente assinada. 


